
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

New York City ist die größte  in den USA.

Die Stadt hat über acht Mi�ionen Einwohner.

Viele Menschen aus a�er  besuchen New York.

Für ein paar Jahre war New York die

Hauptstadt der .

Vor 200 Jahren wurde aber Washington neue Hauptstadt.

Vor 100 Jahren gab es in  schon viele hohe Häuser.

Die ganz hohen werden auch Wolkenkratzer genannt.

Heute gibt es ein paar tausend .

Ein Wahrzeichen von New York steht auf einer kleinen Insel.

Es ist die .
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